

『「将棋講習会」開催』

柏南高校将棋部の鈴木先生と5名の生徒を講師としてお招きして、今年も将棋講習会を開催しました。 増尾ダイヤモンドクラブの木村さん佐々木さん、そして土小の大津先生も昨年に続いて参加されました。 朝方の雨交じりの影響で参加状況が心配されたが、総勢23名の参加があり、19名の棋士が「子供の部」と高校生以上の「大人の部」で夫々トーナメント方式で熱戦を展開しました。



「子供の部」は森本達也君、高校生以上の「大人の部」は柏南高校勢が順当に勝ち進み、決勝は昨年に続いて柏南高校と土小学校の先生同士の対決となり、接戦の末、柏南高校の鈴木先生が優勝しました。



* 柏南高校と土小の先生同士の対決(写真下)



* 優勝者(写真上) & 入賞者

子供の付き添いだからと遠慮していた親も参加し、熱戦が終わってから高校生講師から熱心に指導を受けているお母さん、家庭で親子対決を楽しんでるでしょうね。



* 柏南高校生が熱心に将棋が初めての児童に動物将棋等に対応していました

～玉造君来訪～

ずっと、サロンつちのこのボランティアに来てくれた玉造君が、大学生になってやっと土曜日に時間がとれたからと言って、久しぶりに来てくれました。



動物将棋で、将棋が苦手な子供たちの対応してくれました。その後は、子供たちも久しぶりの玉造君に嬉しそうに、人生ゲームを一緒に楽しんでいました。立派に成長した玉造君にボランティア達も感無量でした。

K. O 記